

DEPORTES

Sudáfrica es una de las selecciones que concentrará en Rancagua durante la Copa del Mundo.



## Rancagua se prepara para el Mundial Sub20: Visita del Embajador de Sudáfrica subraya oportunidad histórica

RICARDO OBANDO.

El diplomático, junto con su equipo, recorrió el estadio Codelco El Teniente así como las canchas municipales y otras dependencias de la ciudad.

En un paso significativo hacia la Copa Mundial de la FIFA Sub20 de 2025, el embajador de Sudáfrica en Chile, George Monyemangene, realizó una visita oficial a Rancagua este martes, marcando el inicio de la inmersión de la ciudad en el ambiente mundialista. Acompañado de su equipo y del alcalde Raimundo Agliati, el diplomático recorrió diversas instalaciones clave de la comuna, incluyendo el Teatro Regional, el Estadio Codelco El Teniente y las canchas municipales. El propósito de la visita fue familiarizar a la delegación sudafricana con lo que encontrarán en la ciudad, ya que el país, parte del Grupo E, será uno de los cuatro combinados que se concentrarán en la zona para disputar el torneo.

### IMPRESIONES DEL EMBAJADOR: DEPORTE Y DIPLOMACIA

El embajador Monyemangene expresó su profundo agrado y gratitud por la recepción en la capital regional. "Es un gran honor. En primer lugar, deseo agradecer al alcalde por recibirnos tan cálidamente y por extender tan maravillosa hospitalidad a mi equipo y a mí". El diplomático también manifestó su alegría porque su equipo tendrá su base en Rancagua. Más allá del ámbito deportivo, el embajador destacó la importancia de la "diplomacia deportiva", que considera fundamental para fomentar el conocimiento mutuo entre los pueblos y establecer conexiones entre Rancagua y otras ciudades de



Junto al alcalde Raimundo Agliati, visitaron no solo el estadio, sino que también las canchas municipales donde practicarán las selecciones.

Sudáfrica. "Creemos que esto es más sobre diplomacia deportiva y cultivará una oportunidad para que nuestra gente se conozca, para que esta ciudad también se conecte con otras ciudades de Sudáfrica". Monyemangene visualiza esta oportunidad como una vía para futuros intercambios culturales, de conocimiento, económicos y de personas. Con optimismo, afirmó que su equipo no viene "solo a sumar números, sino a intentar ganar" y espera el apoyo de la gente de Rancagua y la región.

### UNA CIUDAD CON BRAZOS ABIERTOS

El alcalde de Rancagua, Raimundo Agliati, subrayó la trascendencia de que autoridades internacionales visiten la ciudad y el estadio, calificando la designación de Rancagua como sede como una "tremenda oportunidad". El ambiente mundialista "se siente, se comienza a vivir cada día más", señaló el edil. La visita del embajador sudafricano y su equipo, que permanecerán varios días en la ciudad para entrenar y jugar en el

Estadio El Teniente, fue recibida con "gran alegría y con todo el respeto". Agliati enfatizó que el evento deportivo "va mucho más allá de la cancha", promoviendo una relación entre ciudades con Sudáfrica y su embajada, así como una colaboración para acompañar a los sudafricanos que residen en Chile o visitarán Rancagua. El alcalde destacó que el embajador pudo recorrer y apreciar "lo maravillosa que es nuestra ciudad", visitando puntos emblemáticos como la Plaza de los Héroes, el Paseo Estado, el museo y el Teatro Regional. "Se lleva un gran

recuerdo en este primer día", afirmó, añadiendo el deseo de mostrar una "ciudad maravillosa que recibe con los brazos abiertos con todo el cariño" a los visitantes. En cuanto a las instalaciones municipales, el alcalde confirmó que las canchas de entrenamiento están en "impecables condiciones". La cancha número uno está próxima a iniciar trabajos de mejora en infraestructura, camarines y accesibilidad para buses. Agliati reveló que la FIFA -el lunes- dio el "visto bueno" a las canchas, confirmando que se han cumplido los estándares y los tiempos. [2]



El diplomático sudafricano, George Monyemangene, recorrió el estadio Codelco El Teniente y otras instalaciones de la ciudad pensando en el Mundial Sub20.



El Rancagüino  
 Estamos preparando nuestra  
**Edición Aniversario**  
 Circulación Miércoles 20 de Agosto